

Real Madrid con deberes hechos, Atlético se tambalea



La Habana, 25 nov (RHC) Tierras desconocidas de Tiráspol y un rival sorprendente llamado Sheriff fueron retos vencidos por el Real Madrid, que hoy amanece con pase a octavos de final en la Champions League de fútbol.

Con temperaturas gélidas y el aval del triunfo 2-1 en el Santiago Bernabéu, Tiráspol, la capital de la autoproclamada República de Transnistria, acogió el partido de fútbol como uno de los grandes acontecimientos de su historia.

Al final, el lapidario 3-0 acabó con los sueños del Sheriff. Sin brillo, pero con mucha seriedad, goles de David Alaba, Toni Kroos y Karim Benzema fueron definitivos para asegurar el

boleto de los merengues a la siguiente fase.

Líderes del grupo D, decidirán el primer lugar contra el Inter de Milán en el Bernabéu el 7 de diciembre.

“Estamos contentos, jugamos bien y cumplimos el objetivo. Ahora a pensar en el difícil calendario en LaLiga y el duelo final de la Champions en esta etapa”, declaró el técnico de la “casa blanca”, Carlo Ancelotti.

La felicidad de la capital de España no fue total. Otro club italiano, el AC Milan, le amargó la noche en el Wanda Metropolitano al Atlético de Madrid del Cholo Simeone, con un gol en las postrimerías del brasileño Junior Messias a los 87 minutos, un chico que era repartidor de electrodomésticos en Italia cuando fue descubierto hace seis años.

Pocas ocasiones de gol desperdiciadas, algunas con la conexión del francés Griezmann y la mayoría por la profundidad de Marcos Llorente, y un Milán muy entregado en pos de la victoria.

“Todavía tenemos oportunidades, creo en el equipo y en su capacidad de reacción, vamos a conseguirlo”, afirmó optimista Griezmann.

Sin embargo, el Atlético de Madrid dependerá ahora de un triunfo sobre el Porto y de apostar por el revés del Milán contra el Liverpool el 7 de diciembre.

La llave B la encabeza el Liverpool con holgura, 15 puntos, y por debajo están el Porto (5), y Milán y el Atleti con cuatro.

En el duelo de titanes de la fecha, Pep Guardiola le ganó la pulseada a Mauricio Pochettino. O lo que es lo mismo, el Manchester City remontó su encuentro con el París Saint Germain y lo superó 2-1.

No valió demasiado el súper tridente de Kylian Mbappé, Lionel Messi y Neymar, salvo el gol del francés a servicio del argentino.

El problema del PSG, según los expertos, está en su defensa. Sus estrellas ofensivas son incapaces de sumarse a la línea zaguera con sistematicidad.

De tal forma, ya se sabe que el City saldrá como cabeza de serie tras ser inalcanzable en el grupo A, lo que de arrancada planteará un desafío para la mayoría en el sorteo como también al PSG en calidad de segundo.

Sin embargo, el mayor problema en el futuro cercano lo enfrentará el Barcelona, tras el abrazo sin goles con el Benfica que los colocó a merced de su bestia negra, el Bayern Munich para aferrarse a la esperanza de avanzar a la siguiente ronda de la Liga de Campeones.

Tomado de Prensa Latina.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/278138-real-madrid-con-deberes-hechos-atletico-se-tambalea>



Radio Habana Cuba